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第９回 碧南市 景色づくり委員会 議事録 

◆日時：令和元年６月５日（水） 

◆時間：午前 10時 00分から午前 11時 00分まで 

◆場所：碧南市役所 ２階 談話室１、２ 

番号 役 職 所属団体・職 氏名 分 野 

１ 委員長 
愛知県立芸術大学 

美術学部・デザイン専攻 教授 
水津功氏 

学識経験 

（デザイン） 

２ 委 員 名古屋大学 名誉教授 清水裕之氏 
学識経験 

（建築） 

３ 委 員 碧南市商店街連盟会長 斎藤孝司 商業 

４ 委 員 
あいち中央農業協同組合 営農部 

副部長 兼 碧南営農センター長 
杉浦康正（欠席） 農業 

５ 委 員 (社）愛知建築士会碧南支部 支部長 杉浦盛夫 建築 

６ 委 員  石川治氏 公募市民 

７ 委 員  岩間一浩 公募市民 

８ 委 員  小笠原寛氏 公募市民 

９ 委 員  竹原幸子氏 公募市民 

１０ 委 員  鳥居正樹氏 公募市民 

１１ 委 員  藤岡旭氏 公募市民 

１ 
顧 問 愛知県都市整備局都市基盤部 

公園緑地課 課長(代理) 
野村吉秋氏 関係機関 

２ 
 愛知県都市整備局都市基盤部 

公園緑地課 
星野雄二氏 関係機関 

３ 
顧 問 愛知県都市整備局都市基盤部 

都市計画課 課長(代理) 
斉藤保則氏 関係機関 

４ 
 愛知県都市整備局都市基盤部 

都市計画課 
市川諒氏 関係機関 

５  顧 問 
愛知県知立建設事務所 

総務課 企画調整監 
稲垣政行氏 関係機関 

（出席者 15名の内、委員 10名） 

事務局 建設部       部長    

建設部 都市計画課 課長 

〃  主幹 

〃  課長補佐 

〃  係長 

〃  主査 

〃  技師 

中村正典  

磯部悟嗣  

安藤昌之  

新美勉  

小澤洋之  

中川善貴  

鈴木篤  
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◆内容： 

１．あいさつ 

建設部長より開会のあいさつを行った。 

 

２．委員の自己紹介等 

  委員、顧問の自己紹介、資料の確認を行った。 

 

３．議題 

（１）第８回景色づくり委員会で出された主な意見について 

（２）第８回景色づくり委員会以降の変更点 

（３）今後の予定 

   事務局より、景観計画全体の概要説明と議題（１）～（３）について説明を

行った。質疑・意見等は、以下のとおりである。 

 

【質疑・意見】 

 

Ａ委員） 

以前、景観法が出来てしばらくした時に、北海道の美瑛町を観光バスで通った

際に、すばらしい街並みだと感じた。ホームページで調べたら、景観条例を策定

し、町の皆さんがこれから景観を盛り上げていこうというところだった。 

 その後どうなったかインターネットで調べたら、１０年前に見た、造り始めの

街並みから、すばらしい街並みになっていた。建築ブームが進んでいる中なので、

出来るだけ早く景観計画をスタートして、５年後、１０年後にもう一度見直す事

は非常に大事だと感じた。そのため、期間は空いてしまったが、今回、再度スタ

ートすることをとてもうれしく思っている。 

 美瑛町の一部は屋根の角度が決まっていたり、店の創業年を必ず入れているこ

とや、名産品である美瑛軟石を建物に使用している。その結果、できた街並みを

インターネットで見たらとてもすばらしい街並みができていた。なんらかの形で

こういった計画をスタートさせることが重要だと感じた。 

 チェックシートの課題があったかもしれませんが、誰でも参加できる易しいチ

ェックシートでいいので、スタートさせることが非常に大事だと感じた。 
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委員長） 

易しいところからスタートして、徐々に皆さんの意識が高まる中で具体的な街づ

くりのルールが作られることを期待している景観計画になっていると思います。 

 

４．連絡事項 

事務局より、以下のとおり連絡事項をお伝えした。 

・景観計画についてお気づきの点があれば、６月末までに事務局へ連絡いただ

きたい。 

・次回委員会は１１月頃を予定している。 

 

５．閉会 

 

－以上－ 


